

## BBS Projekt: „Behindertensport macht Schule“

### Rollstuhl Rugby macht Schule an der Grundschule in Niederschopfheim

Das Projekt "Behindertensport macht Schule" des Badischen Behinderten -und Rehabilitationssportverband führte mich heute nach Niederschopfheim. 50 Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassenstufe, dazu 2 Lehrer spielten heute von 09.00 - 14.00 Uhr Rollstuhl Rugby. Auch ein rollstuhlfahrender Inklusionsschüler war mit Feuereifer dabei. Spassig wars...

Agentur Frontcourt  
Heiko Striehl



